

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711016 - AQMAL EGA PRATAMA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	berlatih lagi ya, terutama ngitung tetesan realnya brapa tetes per brp detik?
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax OK Px fisik periksa tensi selangnya posisi di volar y bukan di siku.. spondilitis di kuku itu apa de?? Px penunjang apa indikasi periksa SGOT SGPT LED? mau cari apa? interpretasi tidak hanya naik turun normal - kesimpulannya apa? ada sebut kesimpulan tapi belum sesuai DD Dx oke DD ada yg belum sesuai Komunikasi ok Profesionalisme lakukan informed consent yg baik y de sblm pemeriksaan fisik... tidak langsung bersedia kan y pak...
Sistem Indera 1	Anamnesis kurang lengkap, belajar lagi teknik pemeriksaan visus (dilakukan di jarak 6 meter ya) dan segmen anterior yg baik dan benar (loopnya kok tidak digunakan untuk memeriksa?), komunikasi cukup, diagnosis kurang tepat
Sistem Indera 2	gunakan headlamp saat melakukan inspeksi telinga luar. Dx kerja belum tepat
Sistem Indera 3	secara umum sudah baik; belajar lagi prinsip tatalaksana farmakologi, tidak perlu memberikan dua jenis obat yang kerjanya mirip; tetap semangat belajar
Sistem Kardio Respi 1	Tatalaksana : ngeBagingnya masih kecepetan yaa dok,, pastikan sampai terlihat pengembangan dada (paru) nya ya.. karena kalo kecepetan, hasilnya gak akan maksimal , secara prinsip sudah oke yaa.. pasang ET -nya berhasil, tetapi setelah pemasangan ETT lupa pasang Guedel yaa dok, padahal itu cukup penting untuk dilakukan agar menghindari lidah jatuh kebelakang atau tergigit.. Komunikasi : disampaikan kepada keluarga pasien *Tindakan ini tidak akan ada resiko*, Yakiiiiin dok?? Pasang ETT gak ada Resiko?? sebisa mungkin jangan PHP ke pasien yaa dok, sampaikan saja sebenarnya tetapi dengan cara yang santun dan tetap profesional. , Profesionalisme : cukup baik, semangat terus yaa dok untuk belajar lebih baik lagi, terutama terkait informed consent dan edukasi ke pasien atau keluarga pasien.
Sistem Kardio Respi 2	Sufrai primer: cara cek respon dengan nyeri kurang tepat. pasiennya jangan di cekek ya mas. cara head thin chin left pemberian naafas kurang tepat, hidungnya di pencet ya. ada yang kompresinya > 30 dan <30 (saya menghitung). cara cek nadi setelah 1 siklus di lokasi non carotis (cek di carotis ya).
Sistem Kardio Respi 3	px fisik sudah sistematis tapi pemeriksaan fisik thoraks belum memperhatikan kondisi pasien, diagnosis kerja kurang tepat, DD sudah sesuai
Sistem Kardio Respi 4	Ax: belum menanyakan terkait rps (gejala penyerta masih kurang digali, perjalanan penyakit dari awal mula/ sebelum sesak sampai datang memeriksakan); Px: penunjang: menginterpretasikan ke 2 hasil masih keliru; Dx: Diagnosis kerja kurang lengkap, diagnosis banding cukup; Tx: ada pilihan dosis yang masih keliru